

## Pastoralraum Mainz-Süd:

# Auf der Suche nach einem Namen – Wir haben einen Namen

Von Alexandra Haustein

13. Okt. 2025

Zu Ostern 2025 haben wir im Pastoralraum Mainz-Süd die Suche nach einem Namen für unsere neu zu gründende Pfarrei gestartet. Insgesamt haben wir 120 Vorschläge erhalten, von denen eine Arbeitsgruppe in Zusammenarbeit mit den Gremien und dem pastoralen Team 15 Vorschläge ausgewählt hat. Diese wurden über den Sommer in den Gemeinden und Kirchorten zur Resonanzabstimmung gestellt.

Mehr als 500 Stimmen wurden abgegeben. Am Ende standen die Namen Hl. Katharina von Siena Mainz, Heilig Kreuz Mainz, St. Urban Mainz, St. Raphael Mainz und Christ König Mainz zur weiteren Auswahl. Die Pastoralraumkonferenz, die am 16. September in Mainz-Laubenheim tagte, hat nun die Namen Hl. Katharina von Siena Mainz, St. Urban Mainz und St. Raphael Mainz ausgewählt und dem Bistum vorgelegt.

Inzwischen hat das Bistum entschieden und für den Pastoralraum Mainz Süd den Namen **Hl. Katharina von Siena, Mainz** ausgewählt. Dies entsprach den Ergebnissen der Abstimmungen im Pastoralraum und in der Pastoralraum Konferenz.

Die Namensgebung ist ein weiterer Schritt auf dem Weg zur neuen Pfarrei im Mainzer Süden, die zum 1.1.2027 gegründet werden soll. Wichtig ist hierbei zu erwähnen, dass alle unsere Kirchen und Kirchorte ihre jetzigen Namen behalten werden. Lediglich die neue Pfarrei benötigt einen neuen Namen.

Wir bedanken uns herzlich bei allen, die sich an der Suche beteiligt haben, sei es durch die Einreichung eines Vorschlags, die Beteiligung an der Abstimmung oder die Meinungsbildung in der Pastoralraumkonferenz.

Nach der Namensfindung gilt es, ein Siegel zu entwerfen. Hierfür suchen wir kreative Köpfe in unserem Pastoralraum, die sich gestalterisch mit dem neuen Namen auseinandersetzen möchten. Interessierte können sich gerne in ihrem jeweiligen Pfarrbüro melden.